
2000 年 3月 15日現在

国際投資交流特別委員会　活動実績

1996 年

12月　　　国際投資交流特別委員会発足

1997 年

３月21日　第１回委員会（20人）

(1) 正副委員長の選任について

　　　　　 (2)今後の委員会運営について

　　　　　 (3)講話「地域グロ－バル化の意義とその推進策について」

　　　　　　　　　　大阪府立大学経済学部教授　　伊藤　正一　氏

６月17日　第２回委員会（16人）

　　　　　 (1)外国企業の大阪・関西への投資促進に関するアンケート調査事項の検討

　　　　　 (2)意見発表「外国政府・企業の立場からみた大阪・関西の投資環境と今後の課題」

　　　　　　　　　　　　カナダ・ブリティッシュ・コロンビア州政府　特別顧問

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウィルフレッド・Ｃ・ウェィクリー氏

８月４日　第３回委員会（16人）

　　　　　 (1)講話「外国企業の立場からみた大阪・関西の投資環境と今後の課題」

　　　　　　　・米国：在日米国商工会議所　副会頭（関西地区会頭）

　　　　　　　　　　　監査法人トーマツ　マネージャー（米国公認会計士）　スティーヴ・岩村氏

　　　　　　　・英国：クローダ・ジャパン株式会社　代表取締役　Ｒ．Ａ．Ｉ．ウィリアムソン氏

　　　　　 (2)大阪・関西への投資促進策の検討

　　　　　 (3)「外国企業の対日投資促進策に関する調査」の調査票の検討

10月22日　第４回委員会（32人）

　　　　　 (1)講話「関西の投資環境について」

　　　　　　　　　　株式会社大和銀総合研究所　取締役　　荒川　宜三　氏

　　　　　 (2)対日投資に関心を持つ外国企業代表者との意見交換

　　　　　 (3)「外国企業の対日投資促進策に関する調査」（日本企業向け）の中間報告

12月16日　第５回委員会（14人）

　　　　　 (1)「外国企業の対日投資促進策に関する調査」（日本企業向け）の結果報告

　　　　　 (2)「外国企業の対日投資促進策についての提言」の検討

1998 年

１月16日　第６回委員会（15人）

　　　　　 (1)「外国企業の対日投資促進策に関する調査」（外国企業・政府機関向け調査）の結果報告

　　　　　 (2)「外国企業の対日投資促進策についての提言」（案）について

※「外国企業の対日投資促進策についての提言」をとりまとめ、内閣総理大臣以下関係大臣、関係政府

省庁担当局部長、関西の府県知事、政令指定都市市長ほかに建議した。

４月21日　第７回委員会（18人）

　　　　　 (1)在日外国企業関係者との意見交換

　　　　　　  ・「外資系企業の立場からみた大阪・関西の投資環境と今後の課題につい

て～ビジネス環境を中心に～」

　　　　　　　　　在日フランス商工会議所　理事・関西支部代表

　　　　　　　　　阿南化成株式会社　代表取締役副社長　ジャン・イヴ　デュムソー氏

　　　　　　　・「外資系企業の立場からみた大阪・関西の投資環境と今後の課題につい



て～生活環境を中心に～」

　　　　　　　　　日本ｼｪｰﾘﾝｸﾞ株式会社　事業統括付ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ(医学博士)　バーバラ・プッツ女史

　　　　　 (2)1998 年度委員会活動計画（案）について

６月 2日　欧州投資交流ミッション派遣（団長：橋本睦・国際委員長、総勢：22人）

　～13日　（ﾘﾖﾝ､ﾚﾝﾇ､ﾍﾙｼﾝｷ､ｴｽﾎﾟｰ､ﾌﾗﾝｸﾌﾙﾄ､ﾍﾞﾙﾘﾝ 訪問、大阪／関西ﾋﾞｼﾞﾈｽ･ﾁｬﾝｽ･ｾﾐﾅｰ開催）

７月14日　第８回委員会（19人）

　　　　　 (1)「対日投資促進のための規制緩和推進状況について」

　　　　　　　　　経済企画庁調整局　対日投資対策室長　　市川　正樹　氏

　　　　　 (2)欧州投資交流ミッション報告　住友商事株式会社大阪業務企画部長　稲垣　恒夫　氏

　　　　　 (3)関西プロモーション・ロゴの作成について

９月30日　第９回委員会（17人）

　　　　　 (1)講話「自治体における対日投資推進政策と投資環境整備状況について」

　　　　　　　・大阪府：大阪府商工部立地経済交流課　国際経済室長　田中　幸雄　氏

　　　　　　　・神戸市：神戸市産業振興局産業振興課　主査　　　　　染谷　哲也　氏

　　　　　 (2)講話「在関西外国公館の立場からみた大阪・関西の投資環境と改善策について」

　　　　　　　　　　　　　在大阪英国総領事館　商務担当領事　　スーザン・木下　氏

12月１日　第10回委員会（14人）

　　　　　 (1) 関西のキャッチフレーズ・シンボルマーク募集事業の進捗状況について

　　　　　 (2) 講話「関西のキャッチフレーズ・シンボルマーク募集事業の進捗状況について」

　　　　　　　　　　 日本グラフィックデザイナー協会理事　　大高　猛　氏

　　　　　 (3) 講話「外国人経営者の立場からみた関西の対外ＰＲ戦略について」

　　　　　　　　 　  在日米国商工会議所関西支部渉外委員長（国際広告㈱取締役会長）

　　　　　　　　　 　  トーマス・ライリー　氏

1999 年

７月2日　第11回委員会（12人）

　　　　　 (1) 関西のシンボルマークについて

　　　　　 (2) 平成１１年度の委員会の進め方について

(2)  講話「最新の国際経済情勢と海外投資の動向」

                     日本輸出入銀行大阪支店長　　倉田　隆之　氏

12月3日　第12回委員会（14人）

　　　　　 (1)「在阪企業の海外投資のあり方」に関するアンケート結果の報告

　　　　　 (2)「在阪企業の海外投資のあり方」に関するヒアリング調査の進捗状況

　　　　　 (3)「在阪企業の海外投資のあり方」のまとめの方向

　　　　　 (4)講話「海外投資の現状と今後の展望～アジアを中心に～」

　　　　　　　　　  日本貿易振興会海外調査部アジア大洋州課課長　石川　幸一　氏

2000 年

2月 29日　第13回委員会（８人）

　　　　　 (1)「在阪企業の海外投資のあり方」に関する調査結果

　　　　　 (2)講話「日本企業のアジア進出について～タイでみたこと～」

　　　　　　　　　  株式会社大和銀総合研究所ｱｼﾞｱ･ｵｾｱﾆｱ部長　横山　正樹　氏

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上


